



Wie man mit der violetten Flamme arbeitet



"Ich bin St. Germain, Hüter der violetten Flamme.

Dies ist eine Einführung in meine Energie und meine Essenz. Ich bin am meisten mit der violetten Flamme verbunden, und ich würde euch gerne helfen zu verstehen, die violette Flamme seid ihr. Sie ist in euch; sie ist überall um euch. Sie ist die Weise, wie ihr euch mit den höchsten Energiefrequenzen verbindet, welche für euch verfügbar sind. Ihr seid dazu bestimmt, zu erkennen, es ist alles und jedes Werkzeug, was für euch verfügbar ist, ein Teil von euch, und die violette Flamme ist ein Teil, welcher euch auf die Art unterstützt, wie ihr es wünscht.

Deshalb könnt ihr sie nutzen, um zu reinigen, zu verwirklichen, zu heilen, um euch zu verbinden, um auf höherfrequente Wesen und Kollektive zuzugreifen. Es liegt an euch, wie ihr diese Ebene eures Bewußtseins, diese Schwingung, welche für euch allzeit verfügbar ist, nutzt. Selbst wenn es euch schwerfällt, eine violette Flamme zu sehen, könnt ihr euch immer noch vorstellen, wie ihr von einer violetten Flamme umhüllt seid oder eine violette Flamme um euch herum existiert, um euch zu dienen und euch auf jede Weise zu unterstützen, wie es ihre Schwingung kann.

Ihr seid dazu bestimmt, mit Schwingungen zu arbeiten. Ihr seid dazu bestimmt, mit Energie zu arbeiten. Ihr seid dazu bestimmt, alles als Energie zu sehen, was Schwingung enthält, und wenn ihr nach der höchsten Schwingung greift, welche für euch verfügbar ist, dann erzielt ihr die besten Ergebnisse. Das ist dann, wenn ihr die höchste Version eures Selbst, wie ihr sie sein könnt, anzapft. Und so mögt ihr euch die violette Flamme in eurem 3. Auge vorstellen, sie mit eurem geistigen Auge sehen, wie sie dort flackert und an Stärke zunimmt. Ihr mögt sie in eurem Herzzentrum oder in eurem Energiefeld fühlen und wissen. Ihr mögt alle Absichten in sie hineinlegen, welche ihr dort zu hinterlegen wünscht, und darauf vertrauen, damit die violette Flamme weiß, was zu tun ist.

Ich bin hier, um euch auf jede erdenkliche Weise zu unterstützen. Ich bin hier als ein Repräsentant des göttlichen Männchens für euch. Ich repräsentiere die Ausrichtung mit der Quellenergie, während ich in einem körperlichen Leib war, und meine Leben auf Erden wurden so gelebt, damit ihr von mir inspiriert werden konntet und durch mich und meine Fähigkeit, eine höhere Schwingung zu halten, während ich in Körpergestalt und unter anderen Menschen lebte, welche nicht die höchste Schwingung hielten. Und ich sah es immer als meine Reise an, anderen zu helfen, sich mir in der violetten Flammenschwingung anzuschließen, und ich werde immer für euch da sein. Ich hinterließ die Fußabdrücke. Ich hinterließ die energetischen Hinweise für euch alle, um sie aufzunehmen und für euch selbst zu nutzen, und ich halte meinen Platz hier im Kollektiv der aufgestiegenen Meister für das, was ihr jetzt erreichen könnt und mit welchem ihr euch harmonisiert fühlt.

Bitte ruft mich bei meinem Namen und greift nach mir, denn ich bin immer hier, um die Schwingung der violetten Flamme für euch zu halten, und ich bin immer bereit, euch auf jede erdenkliche Weise zu unterstützen. Das ist meine Reise, meine Mission und mein Zweck.

Ich bin St. Germain, Hüter der violetten Flamme."

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weißes Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen! 💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

*(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)*

